



— DR NELLY GAUTHIER AND DR JULIEN CARRÉ

## UNE NOUVELLE APPROCHE MINCEUR POUR UN GAIN DE MUSCLES ET UNE PERTE DE GRAISSE

### A NEW APPROACH IN BODY SHAPING TO TREAT MUSCLES & FAT

*BTL présente une nouvelle approche révolutionnaire pour affiner son corps. Une première et unique procédure non invasive qui permet de diminuer la graisse abdominale et de se remuscler tout en permettant un lifting des fesses sans injection. Cette technologie unique en son genre va au-delà d'une simple réduction de tour de taille et d'une augmentation chirurgicale des fesses. EMSCULPT aide les patients à obtenir d'excellents résultats de remodelage corporel.*

*BTL introduces a new groundbreaking approach to sculpting the body – the first and only non-invasive body-shaping procedure that simultaneously addresses both muscle and fat in the abdominal area, and it creates a completely non-invasive buttock lift procedure with no injections necessary! It is an entirely new technology in a category that goes beyond simple waist line reduction and surgical buttock augmentation. EMSCULPT helps patients achieve top-notch contouring results.*

**Anti Age Magazine (AAM) : Qu'est-ce qui vous a amené à intégrer EMSCULPT ?**

**Docteur Nelly Gauthier (Dr N.G.) :** EMSCULPT offre 2 caractéristiques importantes. Il contribue au développement musculaire et à la réduction des graisses. Jusqu'à présent, nous ne pouvions qu'offrir des solutions de réduction de la masse graisseuse mais le niveau de tonus musculaire restait inchangé. Le renforcement musculaire nécessitait des entraînements intensifs, laborieux et chronophages. Grâce à EMSCULPT, cette époque est révolue.

**Docteur Julien Carré (Dr J.C.) :** Cette nouvelle approche répond aux demandes des patients qui ne sont pas de bons candidats pour le Coolsculpting et autres traitements de réduction de la masse graisseuse.

**Anti Age Magazine (AAM): What led you to adopt EMSCULPT in your practice?**

**Doctor Nelly Gauthier (Dr N.G.):** EMSCULPT offers 2 important features. It builds muscle and reduces fat. So far, we could only offer help to reduce fat but that left the level of body toning unchanged. The building of muscle was left to intensive, tiring and time-consuming workouts. Thanks to EMSCULPT, this is not true anymore.

**Doctor Julien Carré (Dr J.C.):** This new approach fulfills the requests from patients who are not good candidates for Coolsculpting and other fat-reducing treatments.